

DER NEUE TAG

NR. 163 | MITTWOCH, 18. JULI 2018

Oberpfälzischer Kurier Weiden

WWW.ONETZ.DE | 2,00 EURO

36 · Nummer 163

Haidenaabtal



Die frisch gekürten Fischerkönige und die Fischerkönigin zusammen mit dem ersten und zweiten Vorsitzenden des Fischereivereins Etzenricht und Bürgermeister Martin Schregelmann.

Bild: pml

DIE KÖNIGE

Am Sonntagabend wurden die Fischerkönige des Königsfischen am Scharlsee gekürt. Fischerkönig bei den Erwachsenen wurde Benni Rohl mit einem Fanggewicht von 9,24 Kilogramm.

Den zweiten Platz belegte Andy Peugler mit 8,45 Kilo, den dritten Friedrich Schütz mit 7,16 Kilo. Bei der Jugend gab es eine Premiere: Shyrese Kowalczyk ist die erste junge Dame, die den Titel Fischerkönigin holte. Shyrese erangelte 7,22 Kilogramm Fisch. Auf dem zweiten Platz folgte Tobias Eismann mit 0,88 Kilogramm. Insgesamt nahmen 27 Erwachsene und 5 Jugendliche am Wettangeln teil und kamen auf ein Fanggewicht von 50,97 Kilogramm. Bürgermeister Martin Schregelmann und der Vorsitzende Fritz Kick überreichten Pokale und Sachpreise. (pml)

Fischer gehen nicht baden

Die Gäste in Etzenricht haben Glück: Sie bleiben von den sonntäglichen Gewittern und Regenschauern verschont. Gutes Essen und gute Musik machen das Fischerfest zum großen Erfolg.

Etzenricht. (pml) Ein Stand mit Spielwaren, ein Hüpfburg, gute Musik, kühle Getränke und jede Menge Fischleckereien gab es auch dieses Jahr beim zweitägigen Fischerfest des Fischereivereins. Bereits am Samstagabend sorgte Alleinunterhalterin Angelique Daniel, Mitglied der Band „Rock Connection“, für gute Unterhaltung bei den Gästen, die dank guten Sommerwetters zahlreich gekommen waren. Und auch am Sonntag ging es wieder rund auf dem neuen Dorfplatz. Dort, um den Mai-



baum, der wie eine große Angelrute den Platz überragt, war es besonders zur Mittagszeit gerammelt voll.

Die 45 fleißigen Helfer hatten alle Hände voll zu tun, um die Gäste mit Fischspezialitäten zu versorgen. Be-

sonders begehrt waren die Backfische, die Fischspieße und die geräucherten Forellen.

Alleinunterhalterin Angelique war am Sonntag ebenfalls wieder vor Ort und sorgte für Stimmung. Bürger-

Wo sonst kommt man heimischen Fischen so nah und bleibt dabei selbst so trocken. Das große Aquarium ist immer ein Anziehungspunkt für die Besucher.

Bild: pml

meister Schregelmann dankte in einer kurzen Ansprache besonders ausdrücklich den Anwohnern des Dorfplatzes für deren Verständnis und den guten Willen, solche Veranstaltungen direkt vor der Haustür so positiv mitzutragen.